

## Faltan en Jalisco ¡2 mil custodios!

Aunque la ONU estima que el número óptimo de custodios para garantizar la seguridad de las prisiones es de 1 por cada 10 internos, en Jalisco la proporción es de 1 por cada 21. Desde principios de 2019, tras tomar las riendas de la Dirección de Reinserción Social, José Antonio Pérez Juárez reconoció que se necesitaban -por lo menos- 4 mil custodios, pero entonces tenía 2 mil distribuidos en 12 penales. El mayor logro en ese rubro de parte de esa dependencia llegó en febrero de 2022, cuando consiguió llegar a 2 mil 169 vigilantes de las prisiones, pero desde entonces, entre retiros y bajas, el estado de fuerza ha menguado.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx? rval=1&urlredirect=/faltan-en-jalisco-2-mil-custodios/ar2560810?v=2